Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen a fait part aujourd'hui de cinq nominations au Conseil des Gouverneurs du Centre de Recherches pour le Développement International. Il s'agit, pour trois d'entre eux, d'un renouvellement de mandat.

Messieurs Pierre Bauchet, de France, et Louis Berlinguet, du Canada, de même que Sir John Crawford, d'Australie, ont accepté, en effet, de continuer de siéger au sein de ce Conseil de 21 membres pour les quatre années qui viennent. Les deux nouveaux Gouverneurs sont l'économiste mexicain, M. Victor L. Urquidi et M. Manuchehr Agah d'Iran, également économiste.

Les Gouverneurs sont nommés pour quatre ans en vertu d'un système de rotation qui permet d'assurer graduellement la relève des membres du Conseil sans nuire, par un changement trop radical, à la bonne administration du CRDI. Aux termes de la loi qui a présidé à l'établissement du Centre de Recherches pour le Développement International, les Gouverneurs sont désignés par le Gouvernement du Canada et onze d'entre eux, dont les président et vice-président du Conseil sont nécessairement des Canadiens. Les dix autres Gouverneurs ont toujours été recrutés à l'étranger et sont des personnalités qui ont fait leur marque dans le développement international. Six d'entre eux sont originaires de pays en voie de développement.